

R4 竜王南小学校便り No. 13 2023,3,10 発行 甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標 「楽しい学校(楽校)の創造」 - やる気 こん気 げん気 -

# が先う六年生を送る会

2023,2,24

「6年生を送る会」が、2月24日(金)に行われました。新児童会が中心になって準備を進めながら、1年生から5年生までがそれぞれの役割を分担してここまで約1ヶ月間取組んできました。1年生はプレゼント渡し、2・3年生は招待状作り。4年生は会場の飾り作りと飾り付け。5年生は会場作りとプレゼントの仕上げ。そして、1~5年生全員によるプレゼントとなるメッセージ書き。こうしてでき上がった心のこもったプレゼントを、まさに、感謝の気持ちを6年生に送る会となりました。体育館工事の為、全校児童が集合することはできませんでしたが、工夫を凝らす中で開催することができました。図工室での様子をビデオ撮影し、各教室のテレビ画面にライブ配信し、全校児童が集うことはできなくても、6年生に感謝の気持ちが届くことを目指しました。

6年生の入場では、一人ひとりが将来の夢や今の思いを発表しました。児童会本部による劇を交えた発表では、6年生のクイズを全クラスで参加できるように考えられていました。各学年の発表は録画でしたが、どの学年も工夫され見応えあるもので、感謝の気持ちを十分伝えることができる内容でした。最後は6年生の発表。各学年へのエールを送る発表や、「絆」の合唱でした。6年生はこの3年間は新型コロナウイルス感染症の影響を受け、我慢することや不自由なことが多かったと思います。特に小学校最後の1年間である今年度も数々の影響を受けました。しかし、そのような中にあっても、全校のリーダーとして竜王南小学校を立派に牽引してくれました。卒業まであと1週間ですが、小学校での思い出を胸に、中学校でも成長してくれることを期待しています。













#### 新児童会本部のクイズ



#### プレゼント渡し







#### 新登校班に向けて

この一年、大きな怪我もなく、子供たちが安全に登下 校することができました。これは毎朝の保護者の旗振り や見守りをしていただいている地域の皆様のおかげで す。本当にありがとうございました。

6年生の卒業を前に3/13に地区別集会を開き、いよいよ来年度の登校班での登校練習を始めます。学校でも指導しますが、新正副班長を中心に安全に登校できるよう引き続き子供たちの見守りをよろしくお願いいたします。

### 来年度の予定(4月)

4/6(木) 入学式

4/ 7(金) 始業式

4/14(金) PTA運営委員会

専門部会

4/21(金) 授業参観

PTA総会·学年部会

4/24(月) 家庭訪問

~27 (木)

詳しくは4月に改めてご確認願います。

## 体育館工事 いよいよ終了!

昨年7月から本校の体育館は長寿命化改修工事を実施していました。これは、体育館の骨格だけを 残し、他を全て新しくすることで、今後長期間使用できる体育館にするための工事です。(「学校 だより」でも折に触れ工事の進捗状況をお知らせしてきました。)この工事では、卒業式ができる ようにと工事関係者並びに甲斐市当局の皆様にご尽力いただき、今週から卒業式練習に入ることが できました。本当に有り難いことです。また、本日、全校集会を体育館で行い、新しい体育館を全 校一緒に見たところです。子供たちや保護者の皆様にも行事や活動などで様々なご不便をおかけし ましたが、素晴らしい体育館へと生まれ変わりました。ご理解ご協力ありがとうございました。

なお、本工事は改修工事のため、 新築の場合に実施する竣工式等は一切しないとのことです。6年生の保 護者の皆様には卒業式に、また、5 年生以下の保護者の皆様には4月の PTA総会の折に、ご覧いただきたい と考えています。





(文責 長谷川佳代)